



NOTA DE PRENSA N° 017-ABR-OCR-UGEL-SAN MIGUEL-2015.

Autoridades Educativas realizan lanzamiento de Programa Logros de Aprendizaje en Distrito de Catilluc

Programa se Implementará en 21 Instituciones Educativas y beneficiará a 400 Estudiantes.

En medio de algarabía, el Director Regional de Educación Cajamarca, Mag. Carlos Humberto Cruzado Benavides, lanzó de manera oficial el “Programa de Educación Logros de Aprendizaje (PELA) de instituciones públicas de educación primaria en el distrito de Catilluc, provincia de San Miguel. El acto protocolar se llevó a cabo ayer martes 21 de abril en la Plaza principal de la ciudad.

El acto ceremonial contó con la presencia de: el Mag. Ydelso Hernández Hernández, Coordinador Regional del Programa Educativo Logros de Aprendizaje; la Lic. Liliam Deyanira Sánchez Gamboa, Directora de la UGEL San Miguel; Mariano Mendoza Zafra, consejero regional; Edgar Becerra Hernández, alcalde distrital de Catilluc; Ausberto Hernández, gobernador distrital; además, docentes y autoridades locales.

Durante su alocución de bienvenida, el Alcalde distrital, Edgar Becerra Hernández, saludó a la Directora de la UGEL San Miguel, Liliam Sánchez Gamboa, por su destacada labor que realiza en favor de la educación de la provincia; a la vez, resaltó que el anunciando programa, permitirá mejorar los logros de aprendizaje de los estudiantes.

A su turno, el Director Regional de Educación, Mg. Carlos Cruzado, saludó la participación de las diferentes instituciones educativas, autoridades, organizaciones de base y población en general por contribuir al desarrollo educativo de los estudiantes: *“San Miguel ha avanzado en logros de aprendizaje y con estos programas esperamos que pasemos la media nacional, porque para la gestión del Gobierno Regional nuestra prioridad es la mejora de aprendizajes de nuestros niñas y niñas”*, puntualizó.

En tanto, Ydelso Hernández Hernández, Coordinador Regional del Programa Educativo Logros de Aprendizaje, manifestó que: *“Es política del Gobierno Regional Cajamarca, invertir en el sector Educación”*.

Cabe indicar, previo al acto protocolar, se realizó un colorido pasacalle con participación de alumnos de las instituciones educativas, quienes portaron carteles con mensajes alusivos al desarrollo de la educación; además, participaron autoridades, organizaciones de base y población en general.

Se agradece su difusión.

San Miguel, 22 de abril del 2015.

***OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***